
FERRE RÃ
°L E N TEJO

MUNICÍPIO

EDITAL
PUBLICIDADE DE DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA CÂMARA MUNICIPAL DE FERREIRA

DO ALENTEJO

REUNIÃO N. 7 de 28 de fevereiro de 2024

Luís António Pita Ameixa, Presidente da Câmara Municipal de Ferreira do Alentejo:

Torna público, nos termos da alínea t) do n.2 1 do artigo 35•g, conjugado com os n.s 1
e 2 do artigo 56., ambos do Anexo 1 à Lei n.2 75/2013, de 12 de setembro, que a Câmara
Municipal de Ferreira do Alentejo, na sua reunião extraordinária pública do dia 28 de
fevereiro de 2024, tomou as deliberações constantes da minuta da ata com o n.2 7/2024
e que aqui se divulgam.

Para conhecimento geral se publica o presente edital que vai ser afixado nos locais
públicos do costume, bem como a sua divulgação na página do município em
http://www.cm-ferreira-aentejo.pt

Ferreira do Alentejo, 29 de fevereiro de 2024

O Presidei



(

DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA CÂMARA MUNICIPAL DE FERREIRA
DO ALENTEJO

REUNIÃO N.° 7 de 28 de fevereiro de 2024

B.2- Apoio às freguesias

(174) - Com o registo externo 2846/2024, a União de Freguesias de Ferreira do Alentejo

e Canhestros enviou um email datado de 07 de fevereiro de 2024, solicitou a atribuição

de um prémio (relógio de pulso eletrónico) para presentear os participantes, no convívio

piscatório no dia 5 de março, no feriado municipal

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado. Remeter à Assembleia

Municipal”.

(175)- Com o registo externo 1314/2024, a Freguesia de Figueira dos Cavaleiros enviou

um email datado de 24 de janeiro de 2024, solicita a elaboração de cartaz de baile de

carnaval. A Chefe da DC informou acerca da disponibilidade.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado o despacho. Remeter às

Assembleia Municipal”.

(176)- Com o registo externo 2698/2024, a União de Freguesias de Ferreira do Alentejo

e Canhestros enviou um email datado de 19 de fevereiro de 2024, solicita a autorização

dos trabalhadores dessa Câmara Municipal: Albano Rocha Fialho; João Pedro Brites

Raposo Alexandre; Henrique Manuel Cuíça e João António Guerreiro Camacho a

integrarem o júri do concurso para assistente técnico em mobilidade.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Autorizado. Remeter às Assembleia

Municipal”.
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¼B.3- Edificação e Urbanização

Foram presentes à reunião de câmara, os processos de obras que incluem pareceres

técnicos emitidos pela Divisão de Urbanismo e Obras Públicas:

(177) -Processo — O-COM-1/2024-Requerente: Perpetua Rosa Santinhos- Cabeça de

Casal de herança-referente a autorização de aumento de comproprietários- prédio

rústico em Gasparões.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido de acordo com o parecer

técnico”.

(178) -Processo — 0-COM-2/2024-Requerente: Perpetua Rosa Santinhos- Cabeça de

Casal de herança -referente a autorização de aumento de comproprietários- prédio

rústico Vale de Aljustrel.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido de acordo com o parecer

técnico”.

(179) -Processo — L-EDI 12/2023-Requerente: Manuel Bento Resendes de MeIo,

referente a Construção de Garagem e Tanque de Rega, no Vale de Aljustrel.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado o projeto de arquitetura”.

(180) -Processo—PL-LEG- 12/2023 -Requerente: Maria Clarisse Ventura- Cabeça de casal

de herança -referente legalização de habitação na Travessa do Arrabalde, 8 em Odivelas.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aceite o projeto de Iegalizaço”.

(181) -Processo — PL-LEG- 17/2023 -Requerente: Alexandra Filipa dos Santos Salgado

referente legalização de alteração de fachada e telheiro na Rua Vasco da Gama em

Aldeia de Ruins.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aceite o projeto de IegaIizaço”.
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(182) -Processo — PL-LEG- 18/2023 -Requerente: Francisco José Martins- cabeça de; (
casal de herança-referente legalização de ampliação de habitação na Rua Infante D.

Henriques- Santa Margarida do Sado.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aceite o projeto de legalização”.

(183) -Processo — PL-LEG- 23/2023 -Requerente: lsac Vieira Antunes-referente

legalização de ampliação de habitação na Rua Luís de Camões em Aldeia de Ruins.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aceite o projeto de legalização”.

(184) -Processo — PL-LEG- 21/2023 -Requerente: Campo Grande Silvicultura, Lda.

referente legalização de alteração a edifício de agroturismo na Herdade das Sesmarias

em Alfundão.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Cumprir com o relatório da Comissão

de Vistoria e parecer técnico”.

(185) -Processo — PL-LEG- 2/2024 -Requerente: Roberto Pinheiro Magno-referente

legalização de alteração de habitação na Rua Florbela Espanca, 23 em Ferreira do

AI e ntej o.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado o projeto apresentado e

aceite a legalização”.

Foram presentes à reunião de câmara, os processos de obras, o quais incluem pareceres
técnicos emitidos pela Divisão de Urbanismo e Obras Públicas:

Por delegação de competências de 14 de outubro de 2021, o Senhor Vereador José
Guerra emitiu despacho final, nos processos aqui referidos e remeteu para
conhecimento.

(186) - Processo- L-ACE 9/2023-Requerente: Castelo Caneiras Lda., referente a casa de

bomba-rega, sito em Castelo Ventoso-Odivelas- DEFERIDO em 7-2-2024.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.
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y(187) - Processo- L-ACE 8/2023-Requerente: Castelo Caneiras Lda., referente a casa d&

bomba-rega, sito em Castelo Ventoso-Odivelas- DEFERIDO em 7-2-2024

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.

(188) - Processo- L-ACE 7/2023-Requerente: Castelo Caneiras Lda., referente a casa de

bomba-rega, sito em Castelo Ventoso-Odivelas- DEFERIDO em 7-2-2024

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.

(189) - Processo- L-ACE 6/2023-Requerente: Castelo Caneiras Lda., referente a casa de

bomba-rega, sito em Castelo Ventoso-Odivelas- DEFERIDO em 7-2-2024.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.

(190) - Processo- O-ESP 3/2023-Requerente: Eurico José Furtado Gamito, referente a

Licença especial, sito em Rabela-Ferreira do Alentejo- DEFERIDO em 29-1-2024.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.

(191) - Com o registo externo 16897/2024, deu entrada um ofício datado de 08 de

novembro de 2023, com o assunto: Informação. Trata-se de uma denuncia sem

identificação do remetente acerca de um local que possui processo de obras, mas sem

alvará emitido. No dia 4 de janeiro de 2024 o Senhor Presidente emitiu o despacho para

instaurar o processo de contraordenação. O Chefe da DUOP a 8 de fevereiro informou

que o alvará de licenciamento da construção já foi requerido e emitido sendo válido até

27/02/2024.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento das diligências

efetuadas”.

(192) - Através do registo interno n2 552/2024, de 22 de janeiro de 2024, a fiscalização,

informa que no prédio sito na Estrada Nacional n.9 383 em Canhestros, executaram

obras de Muro, sem o devido licenciamento.

O Senhor Vereador José Guerra emitiu o seguinte despacho: DFP: Instaurar processo de

contraordenação DUOP: Fixar prazo de 30 dias para interessado proceder à legalização



da obra. Presidência: Para reunião de Câmara. Foi instaurado o processo de contra-

ordenação n.2 7/2024 tendo sido elaborado ofício 1167/2024 com 30 dias para legalizar.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

(193) Através do registo interno n2 1139/2024, de 07 de fevereiro de 2024, a

fiscalização, informa acerca de obras de alteração sem o devido licenciamento num

monte nos Gasparões.

O Senhor Vereador a 12/02/2024 emitiu o seguinte despacho: DFP: Embargar a obra e

instaurar processo de contraordenação. DUOP: Fixar prazo de 60 dias para interessado

proceder à legalização da obra. Presidência: Para reunião de Câmara. O Senhor

Presidente informou que de acordo com a alínea f) do ponto 8.2, do Anexo B, da

Organização dos Serviços Municipais, publicada no DR 2. série, n2 238, de 11 de

dezembro de 2018 (pg. 33194), a competência para o embargo está na DUOP.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

(194) - Através do registo interno n2 1226/2024, de 12 de fevereiro de 2024, a

fiscalização, informa que em deslocação à morada Rua da Estalagem em Alfundão, há a

construção de um telheiro em estrutura metálica, sem o devido licenciamento.

O Senhor Vereador José Guerra proferiu o seguinte despacho: DFP: Instaurar processo

de contraordenação. DUOP: Fixar prazo de 60 dias para interessado proceder à

legalização da obra.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

(195) - Através do registo interno n2 1368/2024, de 19 de fevereiro de 2024, serviço de

Coordenação do SDH informou o seguinte: “O Município foi contactado pela polícia

judiciária de Faro a propósito do incêndio que ocorreu na habitação em Gasparões.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Suspensão do pagamento da renda

desde a data do incêndio. À DUOP para apresentar projeto de intervenção. À DFP para

verificar o seguro e acionar de imediato se não foi já efetuado”.
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4- Serviços nos cemitérios e cremações

(196) Os Serviços da SARH-SAM, através do registo interno n2 1612/2024, de 26 de

fevereiro de 2024, remeteram o seguinte, tal como se transcreve:

Nos termos e para cumprimento do estipulado no n2 3 do art2 352 da lei n2 75/2013, de

12 de setembro, remete-se a relação dos processos, relativos a requerimentos cujo ato

de deferimento/indeferimento é da competência da Câmara Municipal. No entanto pelo

caráter de urgência da sua conclusão, a Sra. Vereadora Ana Rute de Sousa, deferiu os

atos e remeteu à reunião da Câmara para ratificação.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificados os despachos”.

5- Apoio a entidades e atividades diversas

(197) - Com o registo externo 2002/2024, o Núcleo Motard 5 velocidade enviou um

email datado de 05 de fevereiro de 2024, solicitam cedência do salão de festas e cozinha,

no dia 25 de maio de 2024 data do 13 Aniversário assim como a isenção do pagamento

das respetivas taxas. O Chefe de serviços do SARH-SAM informa que o espaço está

disponível na data solicitada, tendo a senhora Vereadora emitido o seguinte despacho:

Para deliberação da Câmara (isenção de taxas).

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho. Aprovada a

isenção de taxas”.

(198) - Com o registo externo 2045/2024, o Grupo Coral Feminino Rosas de março,

enviou um email datado de 05 de fevereiro de 2024, solicitam cedência do salão

multiusos, som para a realização da mesma e isenção de taxas. No dia 12/02/2024

formulou o seguinte despacho: Para deliberação da Câmara, no que diz respeito a

isenção solicitada.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho. Aprovada a

iseriço de taxas”.
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(199) - Atraves do registo n2 2580/2024, de 16 de fevereiro de 2024, o Grupo Coral

Feminino Margaridas de maio, enviou um e-mau com o seguinte pedido: O grupo vai

realizar a festa anual no dia 25 de maio de 2024 no recinto de festas exterior do Centro

Cultural em Santa Margarida do Sado, para o efeito solicita a colocação do material

elétrico (gambiarra) para a iluminação do recinto, O SLT informa que é possível a

colocação do material solicitado.

A Chefe da DC informa que associação não tem contrato programa assinado para 2024.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado o apoio”.

(200) - Através do registo n2 2451/2024, de 16 de fevereiro de 2024, o Grupo Coral

Feminino Margaridas de maio, enviou um e-mail com o seguinte pedido: O grupo vai

realizar o Baile da Pinha no dia 29 de março de 2024 pelas 21.30Horas no recinto de festas

exterior do Centro Cultural em Santa Margarida do Sado, para o efeito solicita a colocação

do material elétrico (gambiarra) para a iluminação do recinto. O SLT informa que é possível

a colocação do material solicitado.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado o apoio”.

(201)- Através do registo n2 18867/2024, de 18 de dezembro de 2023, a Associação de

Andebol do Algarve, enviou um e-mail com o seguinte pedido: A Associação de Andebol

do Algarve em parceria com o Sporting Clube Ferreirense e o Agrupamento de Escolas

de Ferreira do Alentejo “José Gomes Ferreira” e o Município de Ferreira do Alentejo,

pretende iniciar o projeto de desenvolvimento do Andebol no Concelho no início do 2

período para o efeito solicitam a cedência de 2 espaços para treinos, em dias alternados

em qualquer dos Pavilhões existentes (Municipal ou Escolar) e se possível em horário logo

ao fim das aulas. Foi enviado Protocolo tipo a fim de ser analisado e alterado para que os

Atletas a serem Federados pelo Sporting Clube Ferreirense possam usufruir de inscrições e

seguros gratuitos até ao escalão de SUB 16 inclusive e outras situações constantes do

protocolo, O Chefe do SELPD informa que tendo em vista uma maior oferta desportiva para

as crianças e jovens do nosso concelho, propõe-se a cedência de instalações bem como

assinatura do respetivo contrato entre as partes. A Senhora Vereadora Ana Rute emitiu o

seguinte despacho: Proponho a adesão.
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“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada a adesão conforme

proposto”.

(202) - Através do registo n 2994/2024, de 23 de fevereiro de 2024, o Centro Social e

Paroquial de Odivelas, enviou um e-mau com um pedido de apoio da CMFA para o

período de março a setembro de 2024.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado o subsídio de acordo com

o parecer dos serviços”.

B.6— Direitos de preferência

(203) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Canhestros.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho como a

câmara não pretende exercer o direito de preferência”.

(204) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito na Rua da República em Canhestros.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho como a

câmara não pretende exercer o direito de preferência”.

(205) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito Rua de São Tomé em Ferreira do Alentejo.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho como a

câmara não pretende exercer o direito de preferência”.

(206) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito Rua de São Tomé em Ferreira do Alentejo.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho como a

câmara não pretende exercer o direito de preferência”.
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B.7— Deliberações ao abrigo do regulamento municipal de apoio social

(207 a 212) -Os serviços de Ação Social, remeteram a seguinte informação: No âmbito

do Regulamento Municipal de Apoio Social, alínea b) do n.9 1 do artigo 12, segue em

anexo os requerimentos para o apoio na área das acessibilidades aos serviços de saúde

e aos serviços públicos em geral, bem como a disponibilização de serviços de transporte.

As candidaturas estão devidamente instruídas e com a documentação exigida.

Tendo em conta o disposto no ponto 4 do artigo 22 do regulamento Municipal de Apoio

Social, onde é referido que -No apoio associado à disponibilização de serviços de

transporte, previsto na alínea b) do n.2 1, do artigol.2, podem ser apoiados todos os

cidadãos com 65 ou mais anos ou aposentados e os cidadãos portadores de deficiência,

a candidatura reúne as condições para ser apoiada no âmbito do regulamento.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido.”

8.8— Prolongamento de horário

(213) - Com o registo externo 2383/2024, Paulo Raposo Gomes, requer um pedido de

alargamento de horário das 2:00 horas às 04:00 horas do dia 18 de fevereiro de 2024.

Senhora Vereadora proferiu o seguinte despacho: Dado que o pedido não foi

apresentado em tempo útil de ir a Reunião de Câmara, com base na informação dos

serviços, o pedido é deferido. Remeter para ratificação em reunião da câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho.”

8.9— Trânsito

(214) - Através do registo interno n2 1166/2024, de 08 de fevereiro de 2024, o SLT

efetuou uma informação conforme se transcreve: “Informo que devido às obras que

estão a decorrer em simultâneo na Rua 1 de maio (colocação de um novo betuminoso
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e substituição de toda a canalização de águas) e na Rua César Luís (construção de um

hipermercado) em Ferreira do Alentejo, sendo esta última muito utilizada. Acontece que

devido ao aumento do trânsito na Rua César Luís, e como normalmente existem sempre

viaturas estacionadas no troço que faz esquina com a Rua 1 de maio, será importante

temporariamente, proibir-se o estacionamento no referido troço, enquanto decorrerem

as referidas obras

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

B.1O— Licença especial de ruido

(215) - Com o registo externo 2514/2024, Gonçalo Filipe Caixinha, requereram um

Pedido de Licenciamento para Licença Especial de Ruído, das 16:00 horas às 00:00 horas,

no dia 18-02-2024, para a realização de música ao vivo, na Tasca do Caixinha em Ferreira

do Alentejo. A Senhora Vereadora proferiu o seguinte despacho: Dado que o pedido não

foi apresentado em tempo útil de ir a Reunião de Câmara, com base na informação dos

serviços, o pedido é deferido. Remete à reunião da câmara para ratificação.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho.”

B.11— Estratégia local de habitação

(216) - Através do registo interno n 52/2024, de 04 de janeiro de 2024, a SDH efetuou

uma informação referindo o Edital n. 787/2Ol9, publicado no Diário da República, 2:

Série n. p120, de 26 de junho, que aprova as alterações ao Regulamento Municipal de

Apoio Social. A candidatura é elegível, pois o rendimento per capita é inferior a 75% do

IAS. De acordo com a Informação interna n.2 5046/2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado nos termos propostos (n22

do art9l2 do regulamento).”

(217) - Através do registo interno n2 1508/2024, de 22 de fevereiro de 2024, a SDH

efetuou uma informação no seguimento da Estratégia Local de Habitação, o Município

detém uma candidatura ao 1. Direito já submetida ao IHRU, e neste momento foi

efetuada a 2. candidatura que se anexa.
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“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado”

B.11— Deliberações ao abrigo do regulamento municipal de comparticipação de

despesas com medicamentos

(218 e 219) - Através da informação interna g 1428/2024 e 1377/2024, o serviço de

ação social, remeteu a seguinte informação: No âmbito do Regulamento de

Comparticipação de Despesas com Medicamentos, consta em anexo os processos que

estão devidamente instruídos nos termos do artigo 52, e cumpre com o estipulado no

artigo 32 do referido regulamento

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido.”

Luís
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